



Arquidiócesis de Tunja

COMUNICADO DE PRENSA

Mensaje de cercanía, oración y solidaridad ante las víctimas del accidente aéreo

La Arquidiócesis de Tunja, en comunión con su Arzobispo, Monseñor Gabriel Ángel Villa Vahos, eleva una voz de profundo dolor y sincera cercanía ante el trágico accidente aéreo ocurrido en el departamento de Norte de Santander, que ha enlutado a numerosas familias y ha herido profundamente el corazón de la querida comunidad de Ocaña. Desde esta Iglesia particular expresamos nuestra solidaridad fraterna con cada una de las familias de las víctimas, con sus seres queridos y con todo un pueblo que hoy llora. El mismo Pastor, que tuvo la gracia de servir como Obispo de la Diócesis de Ocaña y conserva un entrañable afecto por esa Iglesia hermana, se une de manera especial a su dolor y al de todos los que hoy sufren.

Como creyentes, no somos indiferentes al misterio del sufrimiento, pero tampoco caminamos sin esperanza. Nuestra fe nos sostiene en la certeza de que la vida no termina, sino que es transformada, y de que el Señor de la vida acoge en su misericordia infinita a quienes han partido. En medio de las lágrimas y del desconcierto, afirmamos con humildad y convicción la esperanza cristiana que no defrauda, y confiamos a las víctimas a la ternura del Padre, que es más fuerte que la muerte y más grande que todo dolor.

Unidos profundamente a la Diócesis de Ocaña, invitamos a todas las comunidades de la Arquidiócesis a intensificar la oración, a ofrecer la Eucaristía y a multiplicar los gestos concretos de cercanía, consuelo y caridad fraterna. Pedimos al Señor que conceda paz y fortaleza a las familias enlutadas, que envíe el consuelo de su Espíritu a quienes hoy sufren, y que haga sentir, en medio de la prueba, la presencia amorosa de una Iglesia que camina con ellos, ora con ellos y llora con ellos.

Tunja, 29 de enero de 2026.

+ Gabriel Ángel Villa Vahos
Arzobispo de Tunja